

Folio 168

ENTREVISTADA: Buenas tardes soy la señora Norma mi hijo se llama José Luis, estoy aquí para relatarles lo que es la desaparición de mi hijo. Desapareció el 24 de agosto del 2014. Hasta la fecha no he sabido nada de él, lo único que sé de que salió de la casa un jueves a las diez de la noche. De ahí estuvo comunicándose conmigo por teléfono y ya el sábado con las 6 de la tarde ya entraba su teléfono a buzón y ya desde esa fecha ya no sé nada de él. Puse la denuncia en el Ministerio Público, no he tenido mucho avance. Mi hija investigó por ella misma y el andaba en un carro, mi hijo en un coche y estuvo y que ese coche apareció ahí en la policía estatal de Acayucan. Y ese día mi hija no pudo hacer nada y ya fue el otro día y ya no estaba el carro y ellos dijeron que no sabían nada y que no sabían nada hasta la fecha de hoy.

ENTREVISTADORA: En lo que son las instituciones ¿Qué les han dicho? ¿Qué ha dicho el Ministerio Público, la Fiscalía?

ENTREVISTADA: nada, que están trabajando y que si sé algo que yo lo aporte pero no sé nada para aportar y me dijeron que iban a la sabana de llamadas no han hecho nada porque a mí me han hablado y no, así como hice la denuncia así está. O sea no ha avanzado nada.